Plural

	Plural dos substantivos: o plural, em inglês, forma-se geralmente acrescentando-se s ao singular.

Exemplos: boy, boys, car, cars, book, books.
1)

postcard - postcards
place - places
car - cars
Regra geral:
Forma-se o plural dos substantivos geralmente acrescentando-se s ao singular.

2)

boy - boys
toy - toys
key - keys
Os substantivos terminados em y precedido de vogal seguem a regra geral: acrescentam s ao singular.

3)

city - cities
lady - ladies
secretary - secretaries
butterfly - butterflies
Os substantivos terminados em y precedido de consoante formam o plural mudando o y por i e acrescentando es.

4)

bus - buses
glass - glasses
ash - ashes
flash - flashes
beach - beaches
church - churches
watch - watches
box - boxes
fox - foxes
topaz - topazes
potato - potatoes
tomato - tomatoes
Os substantivos terminados em

s
 

sh
 

ch
 

x
 

z
 

o

geralmente acrescemtam es para formar o plural.

5)

leaf - leaves
life - lives
knife - knives
wife - wives
Os substantivos terminados em f ou fe no singular geralmente mudam o f por v no plural e acrescentam es.

6)

man - men
woman - women
policeman - policemen
fireman - firemen
mailman - mailmen
postman - postmen


Os substantivos com o final man no singular mudam o a por e no plural. 

7)

foot - feet
tooth - teeth
goose - geese


Estes substantivos mudam os dois oo por dois ee.

8)

child - children
ox - oxen
mouse - mice


Formam plurais bem irregulares.

9)

fish - fish
sheep - sheep
fruit - fruit


Estes substantivos têm a mesma forma para o singular e para o plural.

10)

news
series
means
crossroads
mathematics
physics
politics
economics
athletics
gymnastics


Atenção! As palavras ao lado, apesar de terminarem em s, estão no singular e pedem, portanto, o verbo no singular.
What is the news?
(Quais são as novas?)
There is a series of stamps about your country.

11)

jeans
trousers
slacks
pants
shorts
pajamas
the customs
the middle ages
scissors
panties


Em português, dizemos: uma calça, duas calças, um pijama, dois pijamas, etc., porém, em inglês, as palavras ao lado são usadas somente no plural, exigindo, portanto, o verbo no plural.
My trousers are new.
His shorts are blue.

12)

the government
the team
the crew
the staff
the police

Os substantivos que indicam grupos geralmente pedem o verbo no plural, em inglês.
Our team are (is) prepared to win.
The government have (has) decided to suspend that law.
The police are able to arrest the thief.

13)

people

No sentido de pessoas, gente, a palavra people fica invariável e exige o verbo no plural.
There are many people in the room.
(Há muitas pessoas na sala.)




